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筑西市の花　春の花　なしのはな

筑西市は日本で最も古い梨の産地のひとつ。
県の銘柄産地に指定される国内有数の産地
です。梨の白い花は、清楚で気品が漂い優
しさが感じられます。市の繁栄のシンボル
としてふさわしい花です。

筑西市の花　秋の花　コスモス

可憐でありながら、倒れても立ち上がる力
強さを持つ花です。『宇宙』という意味が
あり、市の将来性と可能性を象徴していま
す。また『調和』の意味もあり、４市町合
併で誕生した筑西市をイメージできます。

筑西市の鳥　つばめ

田植え期の田園を飛び交い、躍動感を感じ
させるその姿は、筑西市の将来像にふさわ
しい鳥です。益鳥であり、幸せを呼ぶとい
われています。軒先に巣を作る姿をよく見
かけ、親近感を感じる鳥でもあります。

筑西市の木　さくら

市内の全域に数多くの品種が植栽されており、名所も多く、広く市民
に親しまれています。
春、咲き誇る姿は美しく、存在感があり、また優しさも感じられます。

　　　　　　　
　 岩 﨑 年 度 方 針 発 表

　　　　　　　
研 究 会 報 告

発行日：令和元年 7月 3日　第 02515号
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前々例会報告     第2881回   2019/6/19（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

竹野ガバナー補佐（筑西きぬＲＣ）

野寺セクレタリー（筑西きぬＲＣ）

堀川ガバナー補佐エレクト（岩瀬ＲＣ）

会 長 挨 拶 　  永 井 啓 一  会長

　本日のお客様を紹介します。竹野ガバナー補

佐とセクレタリー野寺様です。ガバナー補佐エ

レクトの堀川様です。竹野ガバナー補佐様には、

下館ローターアクトクラブの吉原の国際協議会出

席祝賀会を催して頂き感謝申し上げます。ロー

ターアクト支援につきまして現状をお示し願い

たいと思います。宜しくお願い致します。

　本日は最後の例会になりました。

　会員の皆様のご協力のお陰だと思っておりま

す。残された行事は６月19日（水）平成ホテル

で衛星クラブの参加募集、ＲＣ会員の加入干渉、

６月23日（日）AM９時30分からカスミでの麻

薬撲滅キャンペーン、同日 PM４時から真壁伝

承館で真壁ローターアクトクラブ50周年記念例

会、６月26日（水）夜の例会で４つでございま

すので、更なるご協力宜しくお願いします。

　今日は、私と幹事の１年間振り返ってでござ

います。宜しくお願い致します。

幹 事 報 告   　　  潮 田 武 彦 幹事

○下妻ＲＣより会報が届きました

ご 挨 拶　　　　竹野ガバナー補佐

　こんにちは。早いもので１年が経ってしまし

ました。先ほど会長がおっしゃられたローター

アクトの件ですが、各クラブそれぞれ、いろい

ろな事情があり、なかなか前へ進めることが出

来ませんでした。もっとハード面を充実させな

ければと考えてはいたのですが、結果的には次

年度の堀川さんにお願いするようなことになっ

てしまいましたが、アクトのことを知り、アク

トのことを考える１年でした。１年間ありがと

うございました。

ご 挨 拶　 堀川ガバナー補佐エレクト

　こんにちは。次年度ガバナー補佐を引き受け

ることとなりました岩瀬クラブの堀川でござい

ます。会長エレクトで、次年度は会長をやるこ

とになっていたのですが、クラブの事情等多々

ありまして、昨年末急遽ガバナー補佐をやるこ

とになりました。皆さん、ご存知の方もおいで

かと思いますが７年前に続き、私としては２度

目の補佐となります。

　現在、各クラブとも会員数が少なくなり、な

かなか会長等が決められず、困っているような

状態です。私も病み上がりで、前回と同じよう

には難しいかなとは思いますが、どうぞ１年間

宜しくお願い致します。

プロジェクト60委員会よりのお知らせ
　　　　　　　　　　 早 瀬 浩 一 委員長

　新入会員勧誘のためのパンフレットが出来ま

したので、お渡しいたしますので心当たりの方

へお渡し下さるようお願い致します。

　本日、18時より平成ホテル７階にて、下館

ロータリークラブへのお誘いと題して説明会を

開催しますので是非出席下さい。
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　それを受け、私のテーマは

「仲良く 元気で 広げよう奉仕の輪」

　仲良くは、会員の親睦を図るということで諸

行事を通じ達成できたのかと思います。

　元気では、会員の皆様の健康を維持して頂き

たいと思いました。一部の会員で健康を害して

しまった方がいられたので、達成は不十分でした。

　輪を広げるは、会員増強１名、ロータリーの公

共イメージのアップ、母子島遊水池のダイヤモン

ド筑波で市民他地区の方々にエンドポリオのファ

イル配り、ロータリー認知度の向上に努めました。

　特筆すべき事項は、新井和雄ガバナーデジネク

トの誕生、神山芳子会員のポリオのない世界の奉

仕賞・地域賞受賞です。

　また、ＲＩテーマのデザインは葛飾北斎の富獄

三十六景、神奈川沖浪裏に似ていると感じました。

高く激しく渦巻く波と波に揉まれる３艘の舟と波

間にある富士の山。この図にある人間は約30人

くらいで下館ＲＣ会員の数と同じです。私も波は

高く激しいですが、ロータリーの目標を目指して

会員の皆様と共に頑張りました。

　最後に、役員、理事の皆様、会員の皆様のご協

力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

１年を振り返って  潮 田 武 彦 幹事

　皆様、一年間に渡りご協力ありがとうござい

ました。おかげさまで、なんとか一年間、クラ

ブ幹事としての仕事を全うすることができまし

た。これも皆様のご協力のおかげです。

　ロータリー歴も浅い私を幹事という大役に抜

擢いただき、このような素晴らしい機会を与え

ていただいた永井会長には大変感謝致します。

また準備理事会から一年以上に渡りご協力いた

だいた理事の皆様、各委員長の皆様には、私が

青少年奉仕委員会よりお知らせ
神 山 芳 子 委員長

　ローターアクトクラブの最終例会は６月27

日（木）スピカ６Ｆ19：00 ～です。

次年度幹事よりのお知らせ
神 山 芳 子 次年度幹事

　７月より、食事の時間をゆっくり摂れる様、

食事のスタイルが変わりますので、宜しくお願

い致します。

■12：10 ～　　食事タイム

　　来た人から食事を取っていただけます

■12：55 ～ 13：30　　プログラム

次年度社会奉仕委員会よりお知らせ
外 山 壽 彦 委員長

母子島クリーン作戦の実施

　恒例となりました母子島クリーン作戦を下記

のおとり実施いたしますので、多くの参加をお

願いします。

７月13日（土）午前８：00 ～母子島遊水池

１年を振り返って  永 井 啓 一 会長

　今年度のＲＩ会長バリー・ラシン氏のテーマ

は、「インスピレーションになろう」です。これ

はひらめき、励み、感化を与える人、意欲を引

き出す人になろうとのことです。又、地域社会

や世界に向けて手を取り合って持続的変化を生

じさせるとのことです。高橋ガバナーはＲＩ会

長テーマを受けて、「ロータリーの心と力を地

域社会へ」としました。どちらもロータリーの

目指す方向を示していると思います。
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し参加いただきました。

　３月31日の花見例会及びクリーンアップ大作

戦も、旭ヶ丘自治会、ボーイスカウト、ガールス

カウト、国土交通省、筑西市土木課の皆様のご

協力をいただき、クラブ幹事として、盛大に開

催でき、取り仕切ることが出来てよかったです。

　地区大会では、新井デジグネートの登壇から、

神山会員のポリオのない世界の奉仕賞表彰、

ローターアクトの吉原会員のサンディエゴでの

国際協議会出席のことなど、下館クラブが大い

に活躍したことに誇らしい思いでした。そして

今期は５月に神山会員、吉原会員の祝賀会も盛

大に執り行うことが出来ました。

　今期は最後の最後まで、走り続けた一年でし

たが、最後に決算報告まで気を抜かずに、あと

２週間、６月30日まで幹事の職務を全うし、

神山幹事エレクトに引継ぎをしたいと思います。

　最後に、今一度、皆様のご協力に感謝します。

一年間ありがとうございました！

衛星クラブ説明会開催
　６月19日（水）18：30より平成ホテル７階

にて、さまざまな疑問・質問に答える説明会を

入会予定者９名を集めて開催しました。終了後

7：30より懇親会場を「いのせ」に移して大変和

やかな雰囲気の中で終了しました。

幹事として何かと至らぬ点があったかと思いま

すが、皆様それぞれにクラブのために真摯にご

協力とサポートいただき、本当にありがとうご

ざいました。

　また、毎週、会計処理をしていただいた下館

商工会議所の稲さん、そして会場をいつも準備

いただいた鈴木健一さんをはじめダイヤモンド

ホールのスタッフの皆様にも感謝申し上げま

す。一年を振り返ると、ただただ皆様に感謝ば

かりです。

　永井会長の「仲良く 元気で 広げよう奉仕の

輪」というテーマに基づき、７月の新年度をス

タートさせていただいたのですが、その時のこ

とを思い出すと、初めてのことばかりで、慌た

だしく時間が過ぎて、研究会など地区の行事も

多く、気づいたら、あっという間に２ヵ月が過

ぎてしまったのを覚えております。そんな中、

皆様には会費の納入や寄附金などご協力いただ

き、スムーズにことを運ぶことができ、良いス

タートを切ることが出来ました。

　７月には地区補助金の決定の通知をいただ

き、今期も母子島遊水池の除草活動とベンチの

寄贈をすることが出来ました。

　９月にはガバナー公式訪問の準備が始まり、

初めてガバナー公式訪問というクラブの大きな

行事を立案、実行させていただきました。それ

に伴い現況報告書の方も作成させていただきま

した。現況報告書の方には高橋ガバナーの青少

年に力を入れるということを受けて、下館ＲＡ

Ｃのことも掲載させていただきました。11月

７日の高橋ガバナー公式訪問では、高橋ガバ

ナーからは、クラブのためになるご指導をいた

だきました。クラブ活動の活性化のためのアド

バイスなどをいただき、とても参考になりました。

　前期終わりには、クリスマス例会の開催の中、

新井さん、宮田さんとともにネパールに向けて

２回目の渡航し、今期もネパールの子供達の支

援に直に行くことができたことは、とても良い

経験となりました。

　１月には３ＲＣ合同新年会があり、ここでは

５年未満の新入会員の紹介があり紹介させてい

ただきました。２月にはＩＭがあり、若手団体

に参加してもらうという企画で、竹野ガバナー

補佐にご指導いただき、下館ＲＣからは、下館

商工会議所青年部の桑原務会長に参加をお願い
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スマイルＢＯＸ 　 鈴 木 健 一 委員
▼永井　啓一さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ

クレタリー、堀川ガバナー補佐エレクト、よ

うこそいらっしゃいました。宜しくお願いし

ます。

　１年間を振り返ってを話させて頂きます。

▼潮田　武彦さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ

クレタリー、堀川ガバナー補佐エレクト、本

日はありがとうございます。ご指導宜しくお

願い致します。

　一年間を振り返り、報告させてもらいます。

▼新井　利平さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ

クレタリー、堀川ガバナー補佐エレクトの来

訪を歓迎して。又、会長・幹事さんの一年を

振り返って、ご苦労様でした。いろいろお世

話になりありがとうございました。

▼中丸　　健さん　会長・幹事さん、その他役

員の方には１年間大変お世話になりました。

▼新井　和雄さん　永井会長、潮田幹事、１年

間お疲れ様でした。

　竹野ＡＧ、野寺セクレタリー、堀川次期ＡＧ、

ようこそ下館ＲＣへ。

▼小林　一彦さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ

クレタリー、堀川ガバナー補佐エレクト様、

ようこそ。ご来訪を記念して。

　会長・幹事の１年を振り返って、頑張ってく

ださい。

▼加藤　昌美さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ

クレタリー、堀川ガバナー補佐エレクト、よ

うこそお出で下さいました。

▼関谷　　徹さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ

クレタリー、堀川ガバナー補佐エレクトの来

訪を記念して。

▼永盛　　武さん　竹野Ｇ補佐、野寺セクレタ

リー、堀川Ｇ補佐エレクト、ようこそお出で

下さいました。

　会長、いよいよですネ！

▼岩﨑　晴男さん　竹野ガバナー補佐、堀川ガ

バナー補佐エレクト、野寺セクレタリー、よ

うこそ。

　永井会長、潮田幹事、ご苦労様です。残りわ

ずかですね。

▼神山　芳子さん　永井会長、潮田幹事、お疲

れ様です。

　竹野ガバナー補佐、野寺セクレタリー、堀川

ガバナー補佐エレクト、今日は宜しくお願い

致します。

▼外山　壽彦さん　永井会長及び潮田幹事、１

年間誠にありがとう。そしてご苦労様でした。

▼堀江　　勤さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ

クレタリー、堀川ガバナー補佐エレクトの来

訪を記念して。

　永井会長「１年を振り返って」宜しくお願い

致します。

▼内山　勝洋さん　竹野様、野寺様、堀川様、

本日は、ようこそお出で下さいました。

▼薄井　章一  さん　会長、１年間大変お疲れ

様でした。

　竹野ガバナー補佐、野寺セクレタリー、堀川

ガバナー補佐エレクト、ようこそお出で下さ

いました。

▼塚田　砂与さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ

クレタリー、堀川ガバナー補佐エレクト、本

日はありがとうございます。宜しくお願い致

します。

▼鈴木　健一さん　永井会長、潮田幹事、１年

間お疲れ様でした。

　竹野ガバナー補佐、野寺セクレタリー、堀川

ガバナー補佐エレクト、ようこそいらっしゃ

いました。

本日の合計　　  22,000 円
累計　1,105,300 円

出 席 報 告　    内 山 勝 洋 委員長

■メークアップ（敬称略）

６月11日　古河東ＲＣ例会　　神山芳子

６月19日　会員増強プロジェクト 60 委員会
　　　  　　永井啓一・潮田武彦・新井和雄
　　　　　  早瀬浩一・神山芳子・岩﨑晴男

　　　　　  中里泰久・宮田憲一・塚田砂与

免除

1

病欠

1

欠席数

9

出席数

20

会員数

31



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

▼新井　和雄さん　永井年度の大成功を祝して。

▼加藤　昌美さん　永井会長、潮田幹事、１年

間ご苦労様でした。

▼小林　一彦さん　永井会長、潮田幹事、１年

間本当にご苦労様でした。今日は大いに飲ん

で食べて癒してください。

▼高橋　秀夫さん　役員、理事の皆さん、一年

間ご苦労様でした。

▼新井　利平さん　各委員の皆さん、一年間ご

苦労様でした。

▼岩﨑　晴男さん　永井会長、潮田幹事、１年

間ご苦労様でした。次年度宜しくお願いします。

▼鈴木　健一さん　会長、幹事、そして皆様、

一年間お疲れ様でした。又、次年度宜しくお

願いします。
▼宮田　憲一さん　先週の会員増強説明会、大

変盛り上がりました。

　永井会長、潮田幹事、お疲れ様でした。

▼内山　勝洋さん　永井会長、潮田幹事、１年

間お疲れ様でした。

▼箕川　達也さん　１年間大変お世話になりま

した。新年度も宜しくお願い致します。

▼薄井　章一さん　１年間お世話になりまし

た。来年度も宜しくお願い致します。

▼助川　喜昭さん　永井会長、潮田幹事、１年

間お疲れ様でした。

▼葉　　章二さん　永井会長、潮田幹事、一年

間お疲れ様でした。

本日の合計　　 24,000 円
累計　1,129,300 円

■メークアップ（敬称略）

６月20日　下妻ＲＣ例会

　　　  　　永井啓一・潮田武彦・新井和雄

６月22日　地区ローターアクトクラブ協議会

　　　  　　宮田憲一

６月23日　薬物乱用撲滅キャンペーン

　　　  　　永井啓一・潮田武彦

６月23日　真壁ＲＣ50 周年例会

　　　  　　永井啓一・潮田武彦・宮田憲一

前例会報告     第2882回   2019/6/26（水）

会 長 挨 拶 　  永 井 啓 一  会長

　最終例会です。いつもとは違う２階の和室で

の開催となりましたが、雰囲気が変わってたま

にはいいかなと思います。

　役員、会員の皆様、一年間ありがとうござい

ました。本日はごゆっくり楽しんで下さい。

幹 事 報 告   　　  潮 田 武 彦 幹事

　皆様、一年間ご協力ありがとうございました。

入会歴浅い私が、お陰様で何とか一年間、幹事

を全うすることが出来ました。これも偏に皆様

方のご協力の賜ものと、この場を借りて深く感

謝申し上げます。ありがとうございました。

スマイルＢＯＸ  葉 　 章 二 委員長

▼永井　啓一さん　一年間、お世話になりまし

た。役員、会員の皆様、ご協力ありがとうご

ざいました。感謝申し上げます。

▼潮田　武彦さん　一年間お世話になりまし

た。役員、会員の皆様、ありがとうございま

した。感謝申し上げます。

▼早瀬　浩一さん　永井会長、潮田幹事、１年

間ご苦労様でした。


